

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

Séraphine Couturier est centenaire



Séraphine Couturier a été bien entourée pour son 100 e anniversaire. Photo Mairie de Saint-Maximin

Séraphine Couturier est la centenaire de Saint-Maximin. Née le 20 septembre 1922, elle a vécu toute sa vie à Saint-Maximin. À 6 ans, elle a perdu son père et sa mère l'a placée en pension à Alleverd. Ce sera son plus long voyage ! Séraphine Couturier a été agricultrice et ne s'est jamais mariée. « Elle est accueillie depuis une dizaine d'années chez ses neveux, la famille Guers, qui s'occupent d'elle avec beaucoup de dévouement et de gentillesse », a observé Marie-Christine Rivaux, conseillère municipale venue fêter l'anniversaire de la centenaire avec le maire Olivier Roziau, qui a offert un bouquet. Quatre générations étaient présentes à la petite fête conclue par un goûter organisé par la famille.